

Ab ins Tonstudio mit dem „Ärzte“-Produzenten

Oliver Zülch übernimmt Patenschaft über Band Contest der Gesamtschule

WALTROP. (kö) Er hat das neue Ärzte-Album produziert, mit den Sportfreunden Stiller, mit Juli oder Ich & Ich gearbeitet. Und als nächstes gibt der Waltruper Musikproduzent Oliver Zülch einer heimische Nachwuchsband eine Chance.

Wenn das nicht die Starttrappe schlechtlin ins Musikgeschäft ist: Oliver Zülch hat die Patenschaft über einen

Newcomer-Band-Contest übernommen, den Eventmanager Winni Petersmann („on the rock“) jetzt zusammen mit der Gesamtschule Waltrop organisiert. Die macht sich mit dem Wettbewerb und dem finalen Live-Konzert der Bewerber quasi selbst ein dickes Geschenk zum 20. Geburtstag.

Und darum geht es: Nachwuchsbands aus Waltrop und Umgebung, die nur darauf brennen, endlich einmal auf einer großen Open-Air-Bühne

mal so richtig abzurocken vor ordentlich Publikum, können sich noch bis zum kommenden Freitag, 4. Mai, für die Teilnahme am Band Contest bewerben. Und zwar mit Demotapes oder CDs, Youtube-Videos oder Links auf eigene Homepages.

Dann wird eine Jury auswählen, welche Bands am Donnerstag, 31. Mai, am „Band Battle“-Live-Konzert teilnehmen. Mit den Siegern wird Produzent Oliver Zülch



dann zwei Tage ins Studio gehen und Songs für ein Album aufnehmen.

INFO Bewerbungen an die Gesamtschule Waltrop, Brocken-

scheidter Straße 100, 45731 Waltrop

@ Oder per Mail an: Bandcontest@ge-waltrop.de
www.ge-waltrop.de